

Fecha: 19-04-2024

Pág.: 4 Cm2: 336,8 VPE: \$375.235 Medio: El Diario de Atacama Lectoría: 6.600 El Diario de Atacama Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Título: Invitan a padres que han perdido un hijo a un taller de autocuidado en el duelo

## Invitan a padres que han perdido un hijo a un taller de autocuidado en el duelo

PROCESO. La actividad será un espacio donde contarán con una especialista en el área.

Pamela Vásquez cronica@diarloatacama.cl

os padres que están atra vesando por el dificil mo-mento de la muerte de un hijo tendrán la oportunidad de participar en un taller de auto cuidado en el duelo que está organizando la fundación Agustina, el que contará con una profesional en el área.

Ana Oliva, es una madre que perdió a su pequeña y en este proceso decidió crear este función que lleva el nombre de su hija. "Mi hija se encontraba en tratamiento oncológico por un sarcoma de ewing femoral

izquierdo, luego de 1 año en Santiago con un tratamiento aparentemente exitoso, nos encontrábamos a 5 días de terminar su última quimioterapia la que fue interrumpida por un paro cardíaco el 24 de abril del 2023, estando ella en riesgo vital por más de dos semanas falleció el 8 de mayo".

Tras la muerte de Agustina Ignacia, nació la idea de crear esta fundación. "Mi hija era una niña de 9 años con una personalidad increíble una pequeña influencer le decía yo, y por esa personalidad tan bella por su actitud, decidí trasformar el dolor en amor, solidaridad, empatía hacia los demás pacientes oncológicos que luchan a diario con esta enfermedad, que tienen que alejarse de la ciudad, de sus familias para poder sobrellevar un dolor tan grande como lo es el cáncer de un hijo. Por esto, nuestra fundación se dedica a entregar diferentes donaciones en fechas como Día del niño , navidad, 15 de febrero que es el Día Internacional del cáncer infantil. Llevamos al hospital Roberto del Río (Santiago) las donaciones para los pacientes en tratamiento activo de nuestra región que permanecen allá".

La fundación organizó esta actividad con la finalidad de acompañar a los padres en el proceso. Contarán con una profesional que les brindará apoyo. "Estamos dando un paso súper importante que es más allá de una donación fisica, es una donación de acompañamiento, amor, respeto, cariño hacia los padres y madres que han perdido un hijo en diferentes circunstancias ya que el dolor es absolutamente el mismo y como fundación queremos poder llevarle a los papitos un taller enfocado en el auto cuidado en el duelo, taller que llevará a cabo una pro-



Tiraje:

AGUSTINA JUNTO A SU MADRE

fesional del tema, Joselyn Cataldo tanatóloga y logoterapeuta. Este taller es el primero de muchos para acompañar de alguna manera a las mamás y papás que han pasado por este

Para quienes quieran participar pueden ponerse en contacto con las redes oficiales de la fundación en este caso instagram Agustina Ignacia, facebook Fund Agustina Ignacia y correo electrónico f.agustina.ignacia9@gmail.com.

La actividad se realizará el

## Objetivo de la fundación

 "El objetivo de mi fundación es llegar a más hospitales y no tan solo el area oncológica, sino que también a las áreas pediátricas, entregar a nuestras familias de Atacama que hoy se encuentran en Santiago, la tranquilidad que estaremos apoyándoles en todo lo que podamos. Uno de nuestros objetivos grandes es la implementación de una casa de acogida tanto para atacama como santiago para las familias que deben trasladárse por largos periodos de tiempo, así como también seguir con las donaciones y los talleres", explicó Ana Oliva.

2.200

mañana 20 de abril a las 11:30 horas en el salón multiuso del edificio ubicado en Francisco de Aguirre #436.